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第 2 3 0 7 回例会記録　7 月 3 日（木）

会長挨拶・報告
　４日前の６月29日（日）に私
と相田正弘副幹事と二人で北海
道循環器科病院へ林会長の見舞
いに行って参りました。週３回
の人工透析と筋力低下のため今

月いっぱい例会出席は無理のようです。
　会長挨拶及び所信は林会長から原稿が届
いておりますので、私が代読致します。（篠
島エレクト）
　2003～04滝川ＲＣの第１回目の例会に当
たりご挨拶をさせて頂きます。しかしなが
ら病院のベッドの中で本日を迎えてしまっ
たことは、私にとりまして非常に残念であ
りますし強く責任を感じております。メン
バー各位にご迷惑をお掛けすることになり
心より深くお詫び申し上げる次第です。又、
入院に際しまして非常に多くの皆様よりお
見舞い・激励のお言葉等頂き心より感謝申
し上げます。さて、本年度の活動目標は「改
革にチャレンジ」と決めさせて頂きました。
とは言え、急激な改革はＲＣには相入れな
いものを感じますので、なだらかな改革を
イメージして頂ければと思います。その中
で特に留意する事は運営活動の効率化です。
本当に厳しい経済状況が続いておりますが、
先行きは未だ不透明と言わざるを得ません。
又、ポリオ資金、ＲＣ百周年そして大阪国際
大会登録等地区・ＲＩからクラブへの資金
要請が相次ぐ中クラブ運営にとりましても
本当に厳しさが増大していると考えます。
メンバーの皆様に今以上の負担増を求めるﾞ
状況には無い今、クラブ運営の効率化が急
務であります。僅かな例ではありますが例
会時の昼食についても今までは一人分足り
ても不足は許されないと、それぞれの担当
が苦労されておられましたが、時には10食
近く余ってしまう例会もあると聞いていま
す。単に金銭の問題だけではなく世界的な
食糧問題が起きている今、本当に僅かな改
革ではありますが、ＳＡＡにご努力を頂き、
より出席者実数に近い準備をお願い致して

おります。万が一の不足はレストランのチ
ケットで対応させて頂く為に久しぶりに例
会食事チケットを復活致しますが、その際
はご協力の程宜しくお願い致します。又、出
席率向上と出席実数把握の為の“例会欠席
届”も用意致しました。
　　　　　　　滝川ＲＣ会長　林　　博幸

幹事挨拶・報告
　第一回目の役割なので緊張し
ております。一年間宜しくお願
い致します。
　芦別、赤平、砂川ＲＣより例
会変更のお知らせ。詳しくは事

務局まで。
　前年度地区大会の記録誌が届いており登
録者のロッカーへ入れてあります。又、今年
度のガバナー月信７月号は購読者の各ロッ
カーへ入れておりますのでご一読下さい。
　本日午後６時30分より第６回定例理事会
を開催します。明日、高木会員のご母堂様の
葬儀があります。
　今後の予定。７月31日の午前11時よりク
ラブ協議会がありガバナー補佐を迎えての
訪問例会です。

新入会員入会式
■三品優次会員　推薦者／佐藤佳朗会員
　三品優次会員は昭和24年６月４日生まれ
54歳。第一興産㈱勤務。妻幸子さん、長男ひ
ろゆきさん24歳。
　三品優次会員

　伝統ある滝川ＲＣに入会させ
て頂き大変ありがとうございま
す。転勤で札幌に16年間勤務し
今年４月本社に戻りました。名
誉を胸にしめ一日でも早く慣れ

たいと思いますのでご指導ご鞭撻の程宜し
くお願い致します。（職業奉仕委員会所属）

委員会報告
■ゴルフ同好会　　　　　　 佐藤　茂会員
　６月27日６クラブゴルフコンペが丸加高
原ＣＣで行われ、優勝は滝川中央ＬＣ、準優
勝は滝川ＬＣで滝川ＲＣは三位。個人は、伊
藤広志会員が優勝しました。
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新役員・理事挨拶

■篠島　弘会長エレクト
　会長エレクトに就任した篠島
弘です。昨年度より滝川ＲＣの
会長エレクトの選出方法が変更
になり、昨年９月26日の定時総
会にて私が会長エレクトの承認

を受けました。会長をするための見習い期間
が従来、副会長、会長エレクトと２年間で
あったものが、今年度からのエレクトすなわ
ち私の代からは１年間の見習い期間に短縮さ
れました。従って、短期間の見習い期間しか
無いのにもかかわらず林博幸会長が入院さ
れ、ここに居られないという事は、私にとっ
てはなはだ不安であります。又、今ここに立
ちまして、エレクトの重みを改めて実感して
おります。役割としては会長補佐という事だ
と思いますが、クラブの発展のために１年間
一生懸命にやりたいと思います。１ヶ月後に
は会長も退院されクラブ例会にも出席される
と思います。林会長のもとで１年間ご指導を
受け、クラブ運営・活動の勉強をさせて頂き
ます。相田正弘副幹事ともども宜しくお願い
申し上げます。
■中田翼副会長兼クラブ奉仕委員長

　来年度で入会して21 年目に
なりますが、近年10年振りにこ
の場に立たせて頂いた。林会長
が横に居るので黙って座ってい
れば良いと思っていましたが、

そんな訳にいかなくなりました。今年一年会
長を補佐して滝川ＲＣを取りまとめていきま
すのでご協力お願い致します。
■相田正弘副幹事

　一年間、川口幹事の下で勉強
します。皆様のご協力宜しくお
願いします。

■中谷幸司会計
　会計を務めます中谷です。歴
代の会計は一昨年まで銀行屋さ
んでありましたがこの５年間で
次々と会員が退会し、今年度林
会長より是非会計を頼むとご指

名があり、お引き受け致しました。クラブの
会計は会費を無駄なく有効活用し管理する役
目だと思います。職業柄少額な金額には目が
利きます。クラブの為と思って諦めて下さ
い。宜しくお願いします。
■松原　章ＳＡＡ

　前年度まで幹事をしておりま
して大変お世話になりました。
会長よりメッセージがあったよ
うに会長方針通り食事をギリギ
リにし、足りない場合は食事券

を配ります。副ＳＡＡの野田会員と佐藤克巳
会員で運営しますので一年間宜しくお願いし
ます。
■鷲尾昌法総務委員長

　総務として会長幹事をしっか
りサポートして行きますので宜
しくお願いします。尚、クラブ
活動計画書は委員会で校正しま
したが間違いがあれば私か事務

局までお知らせ下さい。
■佐藤芳朗職業奉仕委員長

　副委員長に相馬会員、委員に
岡本皓会員他、大変うまくミッ
クスされたメンバーだと思いま
す。精一杯一年間務めますので
宜しくお願い致します。

■伊藤和男社会奉仕委員長
　微力ではありますが構成メン
バーと力一杯やります。しぶき
祭りや移動例会が多くなります
が、一人でも多くの会員の出席
をお願いします。

■松橋和博国際奉仕委員長
　山根副委員長、中川一郎、本
間保昭、菅原剛太郎、山本勝、吉
田正治各会員で務めます。お手
を煩わす事が多いと思いますが
一年間宜しくお願い致します。

■宇山昌宏親睦活動委員長
　昨年の土井委員長は素晴らし
かった。土井さんにはかなわな
いが一年間頑張ります。ベテラ
ン、中堅、若手と素晴らしいメ
ンバーに恵まれ楽しく肩肘の張

らない例会を催したいと思っています。
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■島貫喜八プログラム委員長
　楽しい内容のプログラムを作
りたい。変更があれば出来るだ
け早くお知らせ下さい。委員会
によっては、昨年と回数が違う
ところもあると思いますがご容

赦お願いします。
■田中幹雄ロータリー情報委員長

　国際的な情報を提供して行き
ます。主に新入会員オリエン
テーションと木曜フォーラムの
講師の選定です。一年間宜しく
お願いします。

■中島健職業分類委員長
　過去２年間携わってきてい
る超ベテランであります。50
人以上のクラブは、その一割
が同じ職業で良い事になり分
類し易くなりました。副に中

垣陽一会員、平に細田光人会員で一年間運営
していきますので宜しくお願い致します。

ƒjƒRƒjƒR‚a‚n‚w
パソコン同好会　しばらく活動がないので残
金をニコニコＢＯＸに入れます。
佐藤克己会員　オーストラリアの国際大会を
無事終えて。
菅原剛太郎会員　ロータリー情報委員長終了
して。地区社会奉仕委員もう１年勤めます。
伊藤和男会員　社会奉仕委員長に就任して。
中島ニコニコ委員長頑張って下さい。
柳　義文会員　天皇陛下ご奉送の折、幸運に
も拝謁の栄に浴して感激の極みです。
島貫喜八会員　プログラム委員長にご協力宜
しくお願いします。ＲＣゴルフ投票券が見事
的中して。
野田富夫会員　前年度最終理事会にて誕生日
を祝って頂いて。
神部洋史会員　今年度も「地区ホームページ」
を我が社「プロダクツ」に頂きまして。
中谷幸司会員　クラブの会計に就任して。
松原　章会員　役員に就任して。

佐藤佳朗会員　三品優次新会員を紹介して。
職業奉仕委員長に指名され挨拶をさせて頂
いて。
伊藤広志会員　新役員ゴルフ大会（代理出
席）ベスグロ優勝。６クラブゴルフ大会個人
戦優勝。
土井　聰会員　ニコニコＢＯＸ副委員長と
して。
中島誠一会員　ニコニコＢＯＸ委員会１年
間宜しく。
相田正弘会員　挨拶させて頂いて。
川口義弘会員　いよいよ林年度のスタート
です。ご迷惑をお掛けする事もあると思い
ます。一年間大変お世話になります。お見捨
てなきよう宜しくお願い申し上げます。
中田　翼会員　副会長に指名されました。
一年間宜しくお願い申し上げます。
篠島　弘会員　会長エレクトに就任して。
鷲尾昌法会員　総務委員長としてご挨拶さ
せて頂きました。一年間宜しくお願いしま
す。
戸井康堯会員　結婚記念日に食事券を頂い
て。
宇山昌宏会員　結婚記念日に食事券を頂い
て。委員長就任挨拶をさせて頂いて。中空知
塗装組合30周年記念式典無事終えて。
鈴木英也会員　テーブルの向いにニコニコ
副委員長土井さんがいたので!!
武田邦彦会員　誕生日にお花を頂いて。
竹田行宏会員　お花を頂いて。
三品優次会員　入会記念として。

例会合計　122,557　累計　122,557

【出席報告】■７月３日（木）
在籍者　109名（病欠１名・免除６名）
出席者　 76名（メイク含む）
欠席者　 26名（出席率　75％）
全員出席テーブル　３番・９番
次週(7/17)例会　ゲスト卓話
　　　　　　　　　クラブ奉仕委員会担当
次々週(7/24)例会　 会員卓話
　　　　　　　　 　会員選考委員会担当
　


